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発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

１ 大西知幸 議員 一問一答 １．学校部活動の

地域移行につい

て 

スポーツ庁や文化庁から提言されている、部活動の地域移行は、

これまで学校教員が担ってきた部活動の指導を、地域団体等に担っ

てもらうことで地域活動に位置づけることを差します。地域移行が

求められる背景には、児童生徒のニーズの多様化、生徒数減少に伴

う部活メニューの縮小、教員数の減少と勤務負担増などが指摘され

ています。町内の学校での部活動の実態はどのようになっているの

かお伺いいたします。 

教 育 長 

２ 古橋国久 議員 一問一答 １．星野リゾート

による落合岳、

金の沢周辺のス

キー場開発計画

について 

星野リゾートが落合岳、金の沢周辺を 2027 年にスキー場として

開発する計画をしていると聞くが、町との協議内容と方向性につい

てお伺いいたします。また、スキー場として開発した場合の自然環

境の影響と経済効果のメリット、デメリットについて町長の考え方をお伺い

いたします。 

町   長 
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３ 曽慶一介 議員 一問一答 １．ハラスメン

トについて 

行政機関などのハラスメントについて、毎日のように報道されて

おり、その問題の深刻さが増してきています。行政法においてはハ

ラスメントの定義を明確にし、防止や対策を講じると義務付けされ

ていますが、町としてどの様に取扱いされているのかお伺いいたし

ます。 

町   長 

４ 小野秀 議員 一問一答 １．本町の「Ｄ

Ｘ」の認識と

導入状況につ

いて 

業務効率化に役立つ「ＤＸ」に対する、本町の取り組み状況と稼

働の進捗状況についてお伺いいたします。 

町   長 

 


